

N° du film : 165597

Version : 1

2002-12-10

Entente/contrat : 16260

Que faisaient les femmes pendant que l'homme marchait sur la Lune ?

GENRE : Comédie dramatique

RÉSUMÉ :

En juillet 1969, alors que les Américains se préparent à marcher sur la Lune, Sacha (Marie Bunel) rentre en Belgique après un séjour de deux ans à Montréal. Sa mère (Hélène Vincent) l'accueille avec tambour et trompettes, très fière de sa fille qui, croit-elle, vient d'être reçue médecin. Aussi Sacha hésite-t-elle à lui révéler, d'une part, son homosexualité, et, d'autre part, le fait qu'elle a troqué la médecine pour la photo.

MOTIFS :

Cette œuvre brosse, avec un certain humour, le portrait d'une mère vaguement névrotique et celui des membres de sa famille. Bien que les thématiques abordées s'adressent surtout aux adultes, le film, dans son ensemble, peut être vu, sans risque de préjudice, par un public de tous âges.

CLASSEMENT : Visa général

INDICATION (S) : -

8 janvier 2003

Suzanne Leclerc
Présidente du jury d'examen